

台湾平鎮高級中学校の修学旅行団との交流

平成23年12月6日（火）に台湾平鎮高級中学校の生徒32名、先生5名が長野南高校を訪問しました。

生徒会執行部の生徒たちが中心となってお迎えし、両国の文化を紹介しあい大変有意義な交流ができました。歓迎セレモニーではこの日にあわせて長い時間かけて練習してきたダンス「信濃の国」を執行部全員で披露することができました。

お互いに言葉は中々通じませんが、やはり頼りになるのは英語と笑顔とジェスチャーでした。国際語である英語力の大切さを身にしみて感じた一日でした。

生徒の感想

- ・ジェスチャーだけで、あまり英語で話せなかったが交流が深められて良かった。台湾の人たちに比べて自分たちは勉強不足で、もっと英語や中国語を学んでおけばよかった。
- ・ダンス「信濃の国」では掛け声も大きな声でできて、うまく発表できて良かった。台湾の高校生の太極拳の発表を見ると、自分たちの国の文化を堂々と演技していたので、自分たちももっともっと練習して発表したかった。

台湾平鎮高級中学校の HP アドレス

<http://www1.pjhs.tyc.edu.tw/>



両校一緒に集合写真を撮りました



すでに笑顔があふれています



本校校長の挨拶を生徒が通訳しました



生徒間の記念品交換



みんなで一緒に昼食タイムです



長野南高校の発表 ダンス「信濃の国」



長野南高校の発表 ダンス「信濃の国」



台湾の発表「太極拳」



台湾の発表「太極拳」



台湾の発表「太極拳」



英語で台湾文化の紹介



茶道部によるお手前の体験



あや取り体験



すべての交流が終わりました